

英語でのコミュニケーションに挑戦！

～東通小学校イングリッシュデイ～

1月13日、東通小学校でイングリッシュデイが開催されました。

宮野正範校長先生のアイデアからスタートした東通小学校5、6年生を対象に開催されるイングリッシュデイも、今年で3回目となりました。イングリッシュデイは東通村総合教育プラン「教育環境デザイン東通21」にある【実践的コミュニケーション能力の育成】を柱に小学校で取り組んできた英語教育の集大成となる一大イベントになります。今年がアメリカをはじめ、カナダ、オーストラリア、ブラジル出身の13名のALTに参加していただきました。校内のあちらこちらで英語が飛び交うインターナショナルな雰囲気の中、子ども達は堂々とした態度で旅行気分を味わいました。

英語のアナウンスが流れるニュージーランドのオークランド国際空港を想定した校内で、セキュリティチェックや出国審査、免税店での買い物、空港保安員からの質問、待合口

初めての経験に緊張し、戸惑いながらも果敢にALTとのやりとりに挑戦する5年生、昨年の経験を生かし、物怖じすることなく積極的に楽しみながら英語を話す6年生の姿に頼もしさを感じました。

計画、準備、運営にご協力いただきました先生方や地域の方々、子ども達の頑張る姿を参観していただきました保護者のみなさまに心より感謝申し上げます。



たくさんの方々に協力していただきました！

東通中学校

鎌田幸子先生、折館渉先生、畑中雅史先生
二本柳和奏さん(3年)、川口唯穂さん(3年)、川端優花さん(3年)、花部千陽さん(3年)、相内一翼くん(2年)、東田姫羅さん(2年)、濱道瑞樹くん(1年)

地域医療振興協会 今井昌世さん

東京電力ホールディングス(株)

渡部英典さん、上路寛大さん

東北電力(株) 八重畑秀樹さん、渡邊靖礼さん



イングリッシュデイの感想(6年1組 丹内楽々)

私はイングリッシュデイの中で意外と英語を話すことができたのでうれしかったです。また、外国人の先生方とコミュニケーションがとれたのも良かったです。私は来年、ニュージーランドに行くつもりはなかったけど、行きたいという気持ちも出てきました。これからも、英語の授業で習ったことを中心に勉強していきたいです。

イングリッシュデイの感想(6年2組 松木麻耶)

今回は2回目のイングリッシュデイでしたが、5年生の時の初めてのイングリッシュデイのことを思い出すと不安でした。でも、私は6年生になってから、英語が楽しくなってきた、英語を話すことに不安がなくなってきました。色々な場所でALTの先生方に質問されても、6年間習ってきた表現を思い出して答えることができました。ますます英語に自信がつけました。